
i

CITTA' DI PALERMO

DELIBERAZIONE DEL II" CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERAZIONE NO 28 DEL OIIOULA|7

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: Approvazione verbale seduta del 20 Gennaio 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno UNO del mese FEBBRAIO, alle ore 10.0-5 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della ll Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, corlicato

a norma dell'art. 13 del Regolamento per il Decentramento. giusta convocazione del Presidente

Antonio Tomaselli, dell'odg, con prot. n. 68076 del 2610112016.

Al momento della votazione deì presente atto alle ore 10.40 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

TOMASELLI ANTONIO Pres.

P

Ass Presidente

Consiglicrc Prcs. Ass. Consiglicrc Prcs Ass.

CANGELOSI MICHELE P LA VALLE MARIAGRAZIA P

CARDELLA FRANCESCO P MARCHESE EUGENIO P

COLLETTI GIOVANNI P SALA CLAUDIO A

DI FAZIO GIOVANNI P SCARLATA F.SCO PAOLO P

DUMINUCO DARIO P SAVOCA SALVATORE P

GIOCALIERO GIT}SEPPE P TERZO DANTE P

GRECO MARIO P

GUARESI GITISEPPE P

INZERILLO GIOVANNI A TOTALE 14 a2

Presiede Ia sedutir

partecipa e assiste

il Presidente Antonio Tomaselli.

in qualità di Segretario il Sig. Davide Martinez



IL CONSIGLIO DELLA II" CIRCOSCRIZIONE

Visto I'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale de|2010112017

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione

Con votazione resa e verificata per alzala di mano, con i'ausiiio dei Consigiieri scrutatori.
Colletti, La Valle e Marchese, il cui risultato è il seguente:

Presenti n" 74

Assenti n" 02

Votanti n' 14

Voti favorevoli n" 74

Astenuti n" ll

Voti contrari n" ll

DELIBERA

Il verbale. del 2010112017 approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Lotto, apprtlvato c sottoscrltl()

Il Segrctario

(Davirle Martinez)

Palermo

all'Albo Pretorio e all'Albo della circoscrizione coll'ìe sopra cerlificato' ai

arlt.34delRegoiamcnt()perilDecentramentoc'6sctlmma2delloStatuto.

Palermtt

ll Prcsiclcnlc

Ccntrtt Civictl dal

Palermct

a tutlo il dccimo giorntl successlvo'

P.O.

L'Espefio Contahilc

(D.ssa Gitlvanna Ltltà)

C0pia della prcscnle deliberazionc, ò stata pubblicafa all'Alb0 Prctorio di qucsto Ctlmunc

dal a tutlo il decimo giorno successlvo'

Il Segretario Comunalc

================._=============================__========================
DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è clivenuta esecutiva il a seguilo di Pubblicazionc

scnsi dcl conrbinaltl disposto dcgli

P.O.

L'Esperto Contabile

D.ssa Giovanna Lotà)

(Anlonio Tomaselli)

=======================================_====-.==========================
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

ll Sottoscritto attesta che copia della presetrte deliberazione è stata pubblicata all'albo di qtresttl



VEREALE DET- 20 GENNAIO 2017

vq

L,anno 2017, ilgiorno venti del mese gennaio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione, in Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli

prot. no 2011391 det 28 dicemtrre 2016 per discutera gli argomer,ti allegati di cui agli O.d.G.

presiede la seduta, il Vice Presidente lnzerillo, il quale predispone l'appello. Sono presenti i seguenti

consiglieri: Cardeila, Di Fazio, Duminuco, Greco, Guaresi, l-a Valle, Sala, Savoca, Scarlata e Terzo' Sono

assenti i consiglieri: Cangelosi, Colletti, Giocaliero, Marchese e il Presidente Tomaselli.

Il presidente Inzerillo, verificata la valiilità del quorum strutturale del numero legale, alle ore

09,50, dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. A.mm.vo sig.ra Anna Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez'

Alle ore 09,55 entra in Auta il consigliere Cangelosi' t
- o*t

Il consigliere Guaresi interviene per lamentare che un consigliere, della Seconda Circoscrizione ha

,.propagandato,', fra i residenti dell'area urbana ricadente ir-r Via Pomara, una mozione da lui stesso

presentata lasciando intendere che la stessa, pur non essenclo ancora iscritta all'O.d.G", quindi non essendo

discussa e votata in Consiglio, ha ottenuto un seguiio positivo nella formulazione della richiesta riguardo lo

spostamento di cassonetti. tl consigliere Guaresi, a questo punto coglie l'occasione per ricordare a tutto il

Consiglio cl-re proprio lui ha già ottenuto riscontro positivo in merito al problema esposto dal collega

consigliere firmatario della mozione.

Alle ore 10,08 entra in Amla il consigliere Giocaliero.

Interviene il consigliere Duminuco il quale espone i gravi disagi dei residenti di via Rudinì per ia precaria

illuminazione pubblica e, allo stesso tempo, lamenta la mancata presenza delle forze dell'ordine proprio in

quest,area rimasta al buio mettendo a repentaglio la sicurezza dei residenti. Poi, f,acendo riferimento a

quanto detto dal collega Guaresi, conclude il consigliere Duminuco, si chiede se i consiglieri che

rappresentano la Seconda Circoscrizione sono depositari esclusivi di interessi personali di fette del territorio,

ricordando invece che ogni consigliere rappresenta in toto il territorio della Circoscrizione.

Alle ore 10,12 esce il consigliere Cardella.

Il presidente Inzerillo propone come scrutatori i consiglieri Cangelosi, Greco e Sala. il Consiglio approva

all'unanimità.

prende la parola il consigliere Savoca il quale chiede se è regolare far conoscere il contenuto di una mozione

ai ciuadini quando ia stessa ancora non è stata inserita nell'O"d.G., ,soprattutto dopo la regolare discussione

ed eventuale approvazione in Consiglio.



Alle ore tr0,18 esce dal Consiglio il consigliere Terzo.

Terminati gli interventi sulla questione sollevata dai consigliere Guaresi, interviene il Presidente inzerillo

precisando che taie ciiscussione non è contemplata nell'O.d.G. e quindi ogni altro intervento è da ritenere

irrilevante in seno ai lavori in Aula fin qui svolti. {

Il presidente Inzerillo passa al secondo punto dell'O.d.G. approvazione verbali Sedute precedenti e legge il
verbale dell'11 gennaio 2S17 che viene approvato, alle ore 10,45, all'unanimità dei presenti. Sono assenti i

consiglieri cardella, coiletti, Marchese, Terzo e il Presidente Tomaselli.

Ultimata questa fase, il Presidente Inzerillo, alle one l&,46, sospende i lavori d'Aula anticipando che

riprenderanno aile ore 12"30.

Alle ore 12.3G, in aula risulta essere presente il soio consigliere Colletti pertanto a norma di Regolamento la

Seduta viene chiusa.

J

ll Segretario

(Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci)
/:'.ilut '=h'\'-

Ilfresidente


